

En ce début de prière, je me dispose à la rencontre avec le Seigneur. Par l'intercession de sainte Thérèse de Lisieux qui a témoigné d'un grand d'amour pour le Seigneur dans les petites choses humbles du quotidien, je demande au Seigneur qu'il renouvelle mon regard afin de mieux l'aimer et le servir. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen.

Les Séminaristes de la maison Sainte Thérèse chantent Pour t'aimer ô mon Dieu.

1

Devant l'incapacité des foules à reconnaître les signes du Royaume de Dieu, les paroles de Jésus sont très dures : « Malheureuse es-tu, Corazine ! Malheureuse es-tu, Bethsaïde ! ». Je laisse résonner en moi les mots de Jésus. Je m'interroge : pourquoi Jésus réagit-il ainsi ? Comment accueillir ces propos ?

2

Les propos de Jésus invitent à la conversion et à la pénitence. En ce jour, je peux sonder mon existence : qu'est-ce qui dans ma vie est source de division et d'agitation ? À quelle conversion suis-je appelé au cœur de mon quotidien ?

3

« Celui qui vous écoute m'écoute ; celui qui vous rejette me rejette ». Accueillir le disciple du Christ, c'est accueillir le Christ lui-même. Je médite cela, notamment pour ma vie.

Introduction à la deuxième écoute

J'écoute une nouvelle fois l'Évangile. Je me rends attentif à l'invitation de Jésus à accueillir les signes du Royaume qui sont la conversion et la pénitence.

Invitation à une prière personnelle

Au terme de la prière, je confie au Seigneur le désir joyeux de le suivre, malgré mes limites et mes faiblesses. Je peux lui demander de lui ouvrir plus largement les portes de mon cœur afin qu'il place en moi une plus grande conscience du Royaume.

Prière finale

Prends, Seigneur et reçois,
toute ma liberté.
ma mémoire,
mon intelligence
et toute ma volonté;
Tout ce que j'ai et possède,
c'est Toi qui me l'as donné:
A Toi, Seigneur, je le rends
Tout est à Toi,
disposes-en selon Ton entière volonté.
Donne-moi ton amour et ta grâce :
c'est assez pour moi.